

LE RÉALISME BUDGÉTAIRE AU SERVICE DE NOTRE PROJET-EN-COMMUN

Dans un contexte budgétaire complexe, les communes doivent à la fois compenser le désengagement progressif de l'État et faire face à la baisse des dotations. Dans ce cadre, il devient essentiel de connaître la situation financière de la Commune d'Andernos-les-Bains.

L'atelier, composé de chefs d'entreprise, de cadres et d'anciens élus municipaux, aborde cette question en plusieurs temps. L'atelier a commencé par une compréhension fine du fonctionnement budgétaire d'une collectivité locale, à travers l'analyse des budgets communaux des cinq dernières années, afin de cerner les équilibres et les évolutions.

Il s'attachera par la suite à identifier des pistes d'action, tant du côté des recettes que des dépenses, en excluant le recours systématique à l'augmentation des impôts.

Enfin, à partir de la connaissance acquise sur le budget communal, l'atelier mettra en regard notre programme avec la réalité financière de la commune, pour en évaluer la faisabilité. Car le collectif d'Andernos-en-Commun, pleinement conscient des enjeux économiques, tient à proposer des mesures cohérentes, responsables et réalisables.

Audrey GIOLITO
Référente de l'atelier Finance